

Pueblo nicaragüense está pasando hambre

Bonn, Julio 14 (DPA). El líder del opositor Partido Liberal Independiente de Nicaragua, Virgilio Godoy, denunció que por primera vez en la historia la población de su país está pasando hambre, según una entrevista que mañana publicará la prensa alemana.

"El diario conservador "Die Welt" entregó hoy en Bonn a la prensa el texto de una entrevista con Godoy, en la que el político afirma que "el programa económico del gobierno sandinista de Nicaragua puede calificarse de un completo desastre".

"El país ha decaído profundamente, en lo económico, lo social y lo político, afirmó Godoy. Hay hambre. Por

primera vez en la historia del país la gente pasa hambre, agregó.

Según las informaciones recogidas por "Die Welt" asciende al 25 por ciento la tasa de desempleo. También al 25 por ciento creció el analfabetismo en los últimos tres años. La asistencia médica ha empeorado y campean la fiebre de dengue, la meningitis y las infecciones intestinales, con consecuencia fatales para lactantes y niños de corta edad.

Según Godoy los sandinistas trasladan la culpa de estos hechos a los norteamericanos. Sin menospreciar los efectos de la guerra que se libra contra los "contrarrevolucionarios" antisandinistas, "factores decisivos han sido la incapacidad de este gobierno, la pérdida de confianza y la inseguridad general, dijo el político liberal.

—Pasa a la página 45—

Mitterrand se negará a privatizar 65 bancos

París, Julio 14 (AP). El presidente Francois Mitterrand anunció hoy que se negaría a promulgar un decreto emitido por el gobierno parlamentario conservador que privatiza 65 bancos, compañías de se-

guros y empresas industriales estatales.

Dijo que no podía firmar a conciencia el decreto, en la reunión de Gabinete del próximo Miércoles, porque

—Pasa a la página 15—

Paquistán pide a Rusia se retire de Afganistán

Bonn, Julio 14 (DPA). El primer ministro paquistaní Mohammad Khan Junejo, apeló hoy a la Unión Soviética a que retire sus tropas de Afganistán y posibilite el retorno al país de más de tres millones de refugiados afganos en Pakis-

tán. Junejo, que hoy se entrevistó con su colega Helmut Kohl, con el presidente federal, Richard Von Weizsäcker, y el candidato socialdemocrático a la jefa-

—Pasa a la página 15—

Confirman que la CIA ayudará a los Contras

Washington, Julio 14 (DPA). El Departamento de Estado confirmó hoy que aunque no se han distribuido en firme responsabilidades, la Agencia Central de Inteligencia y el Departamento de Defensa estarían a cargo de poner en práctica el programa de

ayuda a los rebeldes antisandinistas aprobado recientemente por el congreso estadounidense.

Bernard Kalb, vocero de la cartera, negó por otra parte que Estados Unidos tenga o planea establecer

—Pasa a la página 19—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONMEMORACION. París, Julio 14 (AP). Una unidad de Defensa Civil francesa, desfiló con perros adiestrados, por la Avenida de los Campos Eliseos, en la capital francesa, como parte de las celebraciones de esta mañana, en conmemoración del día de la toma de la Bastilla.

Francia conmemora 197 años: toma de la Bastilla

París, Julio 14 (UPI). Francia conmemoró hoy el 197 aniversario de la toma de la Bastilla, con desfiles en que exhibió su poderío militar, incluidos los misiles nucleares más avanzados.

Banderas rojas, blancas

—Pasa a la página 30—

Respuesta de Reagan a propuesta soviética

Washington, Julio 14 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan se pronunció a través de canales diplomáticos sobre el deseo soviético de convocar a una sesión especial de expertos en armamentismo de ambas partes el 22 de Julio en Ginebra.

Así lo dijo en Washington Edward Djerejian, vocero de la Casa Blanca, aunque sin dar mayores detalles.

Moscú propuso tratar de esa forma el anuncio de Reagan de que Estados Unidos en el futuro dejará

—Pasa a la página 30—

Piden más tiempo para tropas ONU en Líbano

Nueva York, Julio 14 (DPA). El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, pidió al Consejo de Seguridad prolongar por otros seis meses, hasta el 19 de Enero de 1987, el mandato para el estacionamiento en el Líbano de las Tropas de Paz

de las Naciones Unidas (UNIFIL).

El Consejo decidirá la cuestión el Viernes próximo.

En su informe al Consejo de Seguridad, el Secretario General se manifiesta de

—Pasa a la página 45—

Rebeldes atacan cuatro agencias bancarias en Lima

Lima, Julio 14 (UPI). Presuntos rebeldes izquierdistas atacaron hoy con cargas de dinamita por los menos cuatro oficinas bancarias, sin que se produjeran víctimas, informaron fuentes policiales.

Los atentados ocurrieron poco después de las 6 de la mañana (14 00 GMT) cuando desconocidos hicieron estallar petardos de dinamita contra oficinas bancarias ubicadas en diversos puntos de Lima, dijeron los informantes.

En todos los casos las explosiones destruyeron las puertas, vidrios de venta-

—Pasa a la página 19—



REUTERS radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDE. París, Julio 14 (Reuters). El presidente francés, Francois Mitterrand, presidió hoy las ceremonias del 197º aniversario de la Toma de la Bastilla.

Trece muertos al naufragar una patrullera naval

Lima, Julio 14 (UPI). Buques de la marina de guerra del Perú, buscaban hoy en una extensa zona del puerto de Alo, al sur de Lima, a nueve personas desaparecidas al naufragar una patrullera naval, provocando la muerte a por los menos 13 de sus ocupantes, entre ellos, 10 niños, según informes de prensa locales.

De las trece personas desaparecidas inicialmente.

—Pasa a la página 66—



REUTERS radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO EQUIPO. Moscú, Julio 14 (Reuters). El científico norteamericano, Frank Von Hippel, ofrece una conferencia sobre un nuevo equipo de medición sísmica, de ultra-sensibilidad.

Vascos matan a 8 cadetes en España

Madrid, Julio 14 (UPI). Presuntos terroristas vascos hicieron estallar hoy mediante control remoto un vehículo cargado de explosivos, cuando pasaba un ómnibus de la Guardia Civil, matando a ocho cadetes cuyos cuerpos volaron en pedazos hasta 100 metros de distancia.

Otras 61 personas, entre ellas varios cadetes que iban en un segundo ómnibus, resultaron heridas en el atentado que ocurrió a las 7:48 de la mañana en la Plaza República Dominicana, ubicada en un barrio residencial de la capital.

Cinco heridos estaban graves.

Los omnibuses transportaban a cadetes de la Escuela de Tránsito de la Guardia Civil, que iban a clases de patrullaje de carreteras.

Las autoridades atribuyeron el atentado al grupo separatista ETA —Patria Vasca y Libertad—, señalando que aparentemente fue llevado a cabo en represalia por la expulsión de Francia de un comandante militar de esa organización.

La policía dijo que una vagoneta cargada de 50 kilos de explosivos estalló mediante control remoto al pasar los vehícu-

—Pasa a la página 51—



REUTERS radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA DE EXPLOSION. Madrid, Julio 14 (Reuters). Civiles auxilian a una de las víctimas alcanzadas por la explosión

de un auto, que dejó varios muertos y heridos. Las autoridades estiman que los separatistas vascos están involucrados en esta nueva acción terrorista.